



Le dernier classement FIFA a apporté de bonnes nouvelles pour les Lions Indomptables du Cameroun, qui ont grimpé de deux places au niveau mondial.

Malgré le maintien de leur 7e place sur le plan africain, la victoire 3-0 contre le Burundi lors de la dernière journée des éliminatoires de la CAN 2023 a contribué à leur progression mondiale.

Le Cameroun se situe désormais à la 41e place, en hausse par rapport à leur 43e place en juin dernier.

Rigobert Song, le coach, et ses joueurs, dont Vincent Aboubakar, ont désormais les yeux rivés sur la trêve d'octobre prochain, où ils affronteront le Sénégal, actuel champion d'Afrique, dans le cadre des préparatifs de la CAN 2023. Une victoire pourrait permettre aux Lions de faire un bond en avant.